

Omas kenn ich solche und solche. Da gibt es die Energischen, Resoluten, die Allwissenden, die Unnachgiebigen und die liebevollen und die gutmütigen Omas, die immer für die Enkelkinder da sind. Am Muttertag wird der Oma, der Mutter der Mutter, gedacht. Jahrelang wurde dann die Oma von der Familie samt Enkelkinder besucht, oder nach Hause eingeladen - oder in ein schönes Restaurant. In diesem Jahr ist auch das anders.

Zwar darf die Oma die Kinder und Enkelkinder besuchen, mehr aber auch nicht. Es darf auch nur eine Oma aus einem Haushalt kommen und nicht beide Omas aus zwei Haushalten. Na ja, zum Glück, ist die eine oder andere Oma inzwischen auch schon geimpft und so können wir uns auf das Jahr 2022 freuen, wo hoffentlich alles wieder „normal“ läuft. In diesem Sinne wünsche ich allen Muttis und Omas einen schönen Muttertag. Ihre/Eure Uli